

キケンすぎる! 自由のない国にするな! 「秘密保護法」廃案へ!

12.6大集会



日 時

写真= STOP!「秘密保護法」11.21 大集会より

12月6日(金)

午後6時30分・開会
午後7時15分・国会請願デモ
(銀座デモコースもあり)
午後6時~6時30分・プレトーク

会 場

日比谷野外音楽堂

地下鉄「霞ヶ関」「日比谷」「内幸町」下車
千代田区日比谷公園1-5

- 内容 主催者・国会議員・各界からのアピール
- 主催 「秘密保護法」廃案へ! 実行委員会
<呼びかけ5団体>
- 新聞労連 03-5842-2201 jnpwu@mxk.mesh.ne.jp
- 平和フォーラム 03-5289-8222
- 5・3憲法集会実行委員会 (憲法会議 03-3261-9007 / 許すな!憲法改悪・市民連絡会 03-3221-4668)
- 秘密法に反対する学者・研究者連絡会
article21ys@tbp.t-com.ne.jp
- 秘密法反対ネット (盗聴法に反対する市民連絡会
090-2669-4219/日本国民救援会 03-5842-5842)

*ぜひプラカードなどアピールグッズをお持ちください。

ホームページ開設! 最新情報はこちらをチェックして下さい。

<http://himituho.com>

「特定秘密保護法案」の廃案まで、あと一步です。

10月25日に国会に提出された法案は、そのあまりにも危険な本質が知られるにつれ、各方面から反対の声がどんどん上がり続けています。11月21日のSTOP!「秘密保護法」大集会は1万人の人々で日比谷野音が埋めつくされました。

今、全国の大半の新聞が社説で廃案を求めており、法曹界、言論人に加え宗教界、演劇人など、続々と反対声明が発せられています。安全保障と情報の権利に関する国際基準から大きく逸脱しているとして、海外からも非難ごうごうです。

ニューヨークタイムズなどのメディア、日本外国特派員協会、国連専門家、人権NGOが日本政府を厳しく批判しています。

この法律ができたら、ジャーナリスト、市民運動はもとより、国会議員も処罰の対象となり、裁判も秘密のまま行われます。官僚は情報をいくらでも闇に葬ることができます。情報にかかわる人は周辺も含めて監視され続けます。この国は、国会も司法も手が出せない、官僚独裁の監視国家になってしまうのです。

政府・与党は密室協議を重ねて、みんなの党、日本維新的会と修正合意しましたが、内容はよりひどくなり、国会での大臣答弁は二転三転するばかり。それでも政府・与党は強行採決を狙っています。

圧倒的多数の市民の声を「廃案!」の一点に結集させ、稀代の悪法「秘密保護法案」をつぶすために、再び政府と国会に私たちの声をぶつけましょう!

STOP!「秘密保護法」11.21大集会・ゲストスピーカーの訴え



●青井未帆さん「これは大変な威嚇です」

統治する側にとって情報は権力です。秘密は秘密であるが故に重要なのです。この法律は、法によって処罰するという威嚇を狙っており、それに大変危機感を覚えます。普通の人にとって、逮捕や捜索、疑いをかけられるだけでも恐ろしいことで、なにも活動できなくなってしまいます。治安立法、軍機保護立法は予防の段階でどれほどうまくいかというのが決め手。もし恣意的に運用されたらどうしたらいいか。ところがこの法案には、恣意的な運用を抑える仕組みが備わっていません。大変に恐ろしい法案だと憲法研究者として考えています。(学習院大学法務研究科教授)



●落合恵子さん「こんな時代にしてはダメだ」

福島で苦しんでいる人の思いを置き去りにして、何が「完全ブロック」だ。どこまで民主主義をバカにして、一人一人の市民をバカにする政権なのか。私たちは知っている、権力は腐敗するもの。私たちは知っている、権力はいつだって情報を隠してきた。私たちは知っている、私たち一人一人の命よりも、違うものを守ろうとし、私たちの命は彼らの靴の下の小石ほどの重さもない。こんな時代を私たちはさらに深めていいのだろうか。そんな時代を作ってしまって、次の世代、その次の世代に私たちはどう申し開きをしていくのか。これ以上イヤだ、もうこれ以上我慢しない。(作家)

秘密保護法でこんな社会に…

その実態は

お喋り弾圧法



情報かくし法



とことん秘密法



戦争遂行法



「平和委員会・平和新聞 11月9日号より」